



Egalité filles garçons

publié le 15/03/2023



Le jeudi 9 mars 2023, Madame la Rectrice est venue remettre la labellisation "égalité filles garçons" dans la considération des actions multiples portée auprès des élèves en terme de promotion de l'égalité.

Elle a pu découvrir divers ateliers réalisés que ce soit au CDI, où les professeures documentalistes ont animé des jeux coopératifs, en arts appliqués où les élèves ont réalisé une affiche sur " je crée mon héroïne de BD" et en circulant autour de l'exposition située dans le hall commentée par deux élèves Mlle Brousse Océance et Marie-Lou Clément en 1TMA.



Mme La Rectrice a pu échanger avec les élèves élus, avec les personnels. Elle a remis enfin le document mentionnant notre labellisation ce qui nous conforte dans le désir de poursuivre dans cette construction citoyenne.



Car le respect, l'égalité, le vivre ensemble, sont des valeurs chaque jour promulguées dans notre établissement.